

参議院選挙を終えて



日本薬剤師連盟 副会長 神谷まさゆき

6月22日（水）に東京品川での出陣式の後、地元豊橋市で出発式を行い、18日間にわたる選挙戦が始まりました。私は地元愛知県に集中して活動し、街宣車で薬局や支援者を回っての挨拶や駅頭などでの街頭演説、集会等での幕間演説などで支持を訴えました。もう一台の街宣車には熊本県から東京都に向かって活動していただき、街宣車が廻らない道府県では4つのルートで標旗をリレーしながら訪問活動や街宣活動、個人演説会等を行っていただきました。

投開票日の7月10日（日）は、地元での投票後東京に向かい、選挙事務所近くのホテルで待機して開票結果を待ちました。選挙事務所では、本部役員はじめ企画実行委員や支援者の皆様が、テレビを食い入るように見たり、画面を見て立ち上がった様子をお写真により知ることができました。私は、当選確実が報道された11日午前6時過ぎに皆様の歓声に包まれて事務所に入り、山本選挙対策本部長からのお礼、藤井基之参議院議員、本田顕子参議院議員、松本純前衆議院議員、とかしきなおみ前衆議院議員、首藤正一保険薬局政治連盟会長からお祝いの言葉をいただき、私からお礼の挨拶、岩本幹事長の挨拶の後、皆様と喜びを分かち合いました。

選挙戦終盤の7月8日（金）には、安倍晋三元総理大臣が凶弾に倒れるという事件が発生しました。断固許してはならない暴挙であり、改めて民主主義の重要性を認識するとともに、皆様の熱い思いと期待をしっかりと受け止め、より可能性に満ちたこの国の輝く未来に向けて、国民が健康で安心して生活できる社会を創るために、誠心誠意力を尽くして取り組んでいくことをお誓い申し上げます。

神谷まさゆきをこれからもよろしくお願いたします。

1. Facebook ページ 『薬剤師「神谷まさゆき」の活動日誌』
2. 神谷まさゆきのホームページ
3. 神谷まさゆきメールマガジン
4. 神谷まさゆきの公式LINEアカウント
5. 神谷まさゆきの Twitter

